



Noroña acusa que Monreal quería nombrar a tres de los cinco expertos del Comité de Evaluación

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- La integración del Comité de Evaluación de la reforma judicial dividió a diputados y senadores y, en particular, a los propios morenistas. Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, reveló que **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, pretendía que nombrara a tres de los cinco representantes de este comité.

<https://drive.google.com/file/d/1Mjnk6fHg87tdymk3BP7G9hgTpEXmTiW6/view>